

Vuelve la Fiesta de la Primavera con Diagnóstico Binario y La Habitación Roja

11/04/2022



Diagnóstico Binario en una actuación en la Plaza Castelar en 2021..

La Plaza Castelar acoge el próximo sábado 30 de abril la **segunda edición de la Fiesta de la Primavera**, un evento que se creó en 2019 organizado por el Ayuntamiento y que contará como plato fuerte con el grupo local **Diagnóstico Binario y con La Habitación Roja**, según ha anunciado el alcalde, Rubén Alfaro.

Este evento comenzará a las 18 horas con el **Tributo a Mecano**, continuará a las 20 horas con **Malditos Benditos** y la **Banda de Sabina**, a las 22 horas será el turno de **Diagnóstico Binario** y a las 00 de **La Habitación Roja**, uno de los grupos indie más conocidos del panorama español.

Alfaro, acompañado por la edil de Fiestas, **Lorena**

Pedrero, y miembros de Diagnóstico Binario, ha señalado que el objetivo es que la **Fiesta de la Primavera** vuelva para quedarse.



Esta mañana se ha presentado el evento.